

笠置山恵那展望台より(2022.02.26)

## 令和3年度惠那高等学校卒業式挙行

ピークを過ぎたのではと言われる新型コロナ第6波、それでも依然として厳しい状況下にある中ですが、令和4年3月1日(火)岐阜県では県立高校卒業式が行われます。

令和2年から3度のコロナ禍の卒業式。この間、分散登校、オンライン授業、一斉休校、 学校行事中止が繰り返され、そして修学旅行、学校祭までが出来ない状況がありました。更 に部活動に至っては未だ休止の状況と報道されています。

このような中で恵那高校も休校を余儀なくなりましたが、岐阜県、地元自治体など多くの皆さんのご支援ご協力、そして生徒・職員・保護者の皆さんの努力によって卒業式を迎える事が出来るのではないかと推察し、有難く思います。

昭和2(1927)年3月旧制恵那中学校1回生、その前年大正15(1926)年3月恵那実科女学校1回生が卒業されました。恵那高等学校1回生は昭和24(1947)年3月の卒業で、令和4年3月卒業生は恵那高等学校74回生となります。

恵那高等学校創立 100 周年の記念の年となる令和 4 年です。高校 74 回卒業生にエールを送ると同時に、同窓会の皆さんにはこれまでと同様に高校 74 回生を温かく迎え、そしてご支援頂きますようお願いいたします。

更に、現2年生は、高校75回生そして創立100周年記念の卒業生となります。皆様方の記念事業へのご支援・ご協力をお願い申し上げます。 根の上展望台より(2022.02.25)

